

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



UN DARE

AUG 3 1982



Distr.
GENERALE

S/15336
2 août 1982
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

UN/SA COLLECTION
LETTRE DATEE DU 2 AOUT 1982, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL
DE SECURITE PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DE LA JORDANIE
AUPRES DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint une lettre de l'Observateur permanent de l'Organisation de libération de la Palestine, en date du 2 août 1982, concernant les attaques et la progression d'Israël dans divers quartiers de Beyrouth-Ouest, en violation flagrante de la résolution 516 (1982), adoptée par le Conseil de sécurité le 1er août 1982.

En outre, le quartier général de l'Organisation de libération de la Palestine à Beyrouth-Ouest a informé son Observateur permanent que personne n'a encore au nom du général Erskine, contacté l'OLP, malgré les tentatives de cette dernière d'établir un tel contact. Il convient de noter que les représentants de l'Organisation des Nations Unies ont été transférés dans le secteur est de la capitale depuis le début des hostilités.

Je vous serais obligé, Monsieur le Président, de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de la lettre ci-jointe de l'Observateur permanent de l'Organisation de libération de la Palestine comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Hazem NUSEIBEH

Annexe I

Lettre datée du 2 août 1982, adressée au Président du Conseil de sécurité
par l'Observateur permanent de l'Organisation de libération de la Palestine
auprès de l'Organisation des Nations Unies

D'ordre de M. Yasser Arafat, président du Comité exécutif de l'Organisation de libération de la Palestine, j'ai l'honneur de me référer à la résolution 516 (1982) du Conseil de sécurité et à l'engagement pris par l'Organisation de libération de la Palestine d'accepter le texte de ladite résolution et de coopérer pleinement avec les observateurs de l'Organisation des Nations Unies.

Je suis chargé de porter d'urgence à votre attention ce qui suit :

Depuis 2 heures (heure locale), les Israéliens bombardent par intermittence la zone sud : des bulldozers ont commencé à creuser des tranchées devant des positions et des terrassements. Un char a avancé puis reculé.

Depuis 6 h 20, les Israéliens violent le cessez-le-feu dans le quartier d'Ouzai, par des tirs intermittents de char et d'armes automatiques.

A 7 h 12, le char susmentionné qui avait progressé a commencé à bombarder la zone sud.

A 7 h 45, les Israéliens ont commencé à tirer sur le quartier d'Ouzai.

A 8 heures, des chars israéliens ont progressé à partir du bâtiment de la faculté de sciences de l'Université du Liban vers Hai al-Sillum en dégageant de la fumée et ont pris position.

A 10 h 5, les forces israéliennes effectuaient encore des tirs de char et d'armes automatiques sur Hai al-Sillum et Lailaki.

A 10 h 10, les Israéliens avançaient vers les limites de Hai Al-Sillum.

A 10 h 25, huit véhicules de petit et de gros gabarit ont progressé du sud vers le nord sur la piste ouest de l'aéroport international de Beyrouth.

A 10 h 30, les forces israéliennes ont bombardé par intermittence le quartier d'Ouzai.

A 10 h 55, les forces israéliennes ont effectué un tir de char sur Hai al-Sillum et Tahwita et renforcé leurs positions, tout en essayant de progresser par petits bonds.

Les forces israéliennes ont continué de violer le cessez-le-feu dans l'après-midi en bombardant à 14 h 45 les camps de réfugiés d'Ouzai, de Hai al-Sillum et de Burj al-Barajneh. Des chars israéliens ont continué d'avancer et ont pris position en divers points le long du front de combat.

Malgré l'engagement pris par l'Organisation de libération de la Palestine de respecter le cessez-le-feu, Israël tente d'avancer et poursuit son agression contre les civils libanais et palestiniens.

L'Observateur permanent,

(Signé) Zehdi Labib TERZI

Annexe II

Expéditeur : Président Arafat
Destinataire : Zuhdi
2/8/82
1700 Heure locale

Ref votre télex sur contacts avec Erskine, personne ne nous a encore contactés, malgré nos tentatives d'établir contact. Le poste de l'Organisation des Nations Unies a été transféré dans secteur est de la capitale depuis le début des hostilités.
